

## Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Deklarasi Pemilu Damai Tahun 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 12:59



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K menghadiri Deklarasi Pemilu Damai Tahun 2024 Wilayah Kabupaten Sumbawa Barat, pada kamis (9/11/2023), pukul 08.30 Wita bertempat di Aula Makodim 1628/ Sumbawa Barat.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Edi Sobandi Adireja , S.Sos menyampaikan terkait yang hadir dalam kesempatan tersebut antara lain Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifudin.,ST, Ketua DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Kaharuddin Umar,.Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap.S.I.K, Dandim 1628/SB Letkol Inf Octavian Englana Partadimaja, Kajari

Kabupaten Sumbawa Barat Dr. Titin Herawati Utara.,SH.,MH. Komisioner Bawaslu Nurhidayati Arifah.,S.Pd, Komisioner KPU Deny Wan Saputra.,ST, Ketua DPC Pemuda Pancasila Boy Teta, Ketua MUI Sumbawa Barat Dr. H. Burhanudin,

Perwakilan Parpol yang mengikuti Pemilu serentak 2024,toga, toma dan tokoh pemuda Kabupaten Sumbawa Barat.

Lanjut kasi humas, dalam sambutan nya Dandim 1628 / SB, Letkol Inf Octavian Englana Partadimaja mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang sudah hadir di Kodim 1628/SB.

"Beberapa bulan kedepan kita akan melaksanakan pemilu, diharapkan bisa terjalinnya situasi kamtibmas yang damai.Masih banyaknya berita hoaks yang di beritakan di media masa, kami berharap agar deklarasi ini dapat menjaga kamtibmas wilayah kita. Tetap laksanakan koordinasi dan kerjasama, Kami TNI dan Polri siap mengamankan Pemilu damai dan kami siap Netral dalam Pemilu tahun 2024," tegas Dandim 1628/ SB.

Sementara itu Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin.,ST. menyampaikan pada tanggal 20 November akan melaksanakan HUT Kabupaten Sumbawa Barat yang ke-20.

"Mari kita bekerjasama dengan baik, berkat stakeholder terkait kita pasti bisa mewujudkan pemilu damai, kami mengucapkan terima kasih untuk Kodim/ 1628 dan Polres Sumbawa Barat telah terwujudnya Deklarasi Damai pemilu 2024. Saya berharap ini bukan hanya sekedar kita bertanda tangan melainkan komitmen yang tinggi menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Sumbawa Barat," tandas Wabup.

Kasi humas Menambahkan,

Kemudian dilaksanakan Pembacaan Deklarasi Pemilu Damai oleh Bawaslu diikuti oleh seluruh Peserta Pemilu tahun 2024, yang dilanjutkan Penandatanganan Deklarasi Pemilu Damai.(Adb)